

Madame Olivier Fisette

DANGEREUSEMENT MALADE ET MAINTENANT PARFAITEMENT GUERIE GRACE AUX PILULES ROUGES DU DR CODERRE

Lisez le récit tout plein de vérité que nous fait une respectable dame. Elle s'adresse à toutes les femmes, et vous pouvez lire entre les lignes beaucoup de choses qu'elle ne dit pas. Vous pouvez vous imaginer les longues souffrances qu'elle a endurées pendant deux ans. Vous pouvez comprendre combien heureuse et combien reconnaissante elle est, à présent que grâce aux Pilules Rouges du Dr Coderre elle se trouve débarrassée de toutes ses maladies. Mme O. Fisette de Québec nous écrit ainsi :

" J'étais dans un grand état de faiblesse lorsque j'ai commencé à prendre les Pilules Rouges du Dr Coderre. Je n'avais pas d'appétit, le sommeil agité, je souffrais de débilité générale, faiblesse de sang et battement de cœur, à la moindre chose qui me surprenait, je pensais perdre connaissance. J'avais la vue faible, j'étais toujours étourdie. Je ne pouvais rien faire, j'étais nerveuse et impatiente. Violents maux de tête, douleurs dans l'estomac et tous les membres. Il y avait deux ans que j'étais ainsi souffrante et misérable, lorsque j'entendis parler des Pilules Rouges du Dr Coderre. Je commençai immédiatement à en prendre et au bout de quelques semaines j'éprouvais un grand mieux. Je continuai fidèlement leur usage et aujourd'hui j'ai l'extrême bonheur de me dire parfaitement guérie. Si je raconte ainsi ma guérison, c'est uniquement pour faire connaître à un si grand nombre de femmes qui souffrent, que les Pilules Rouges du Dr Coderre sont le seul remède pour les maladies des femmes.

Mme Olivier Fisette, No 100 Rue Gabriel, Faubourg St-Jean, Québec. Voilà comment parlent toutes les femmes qui ont fait usage des Pilules Rouges du Dr Coderre. Leurs paroles sont des paroles d'encouragement aux femmes souffrantes. Pour les femmes malades, prendre les Pilules Rouges du Dr Coderre, c'est devenir fortes, joyeuses, heureuses et ambitieuses, c'est voir la disparition de toutes ces maladies particulières aux femmes, le beau mal, la leucorrhée, les irrégularités de toutes sortes, la constipation, douleurs dans les côtés, les reins, maux de tête, d'estomac, douleurs des maladies mensuelles, hystérie, manque d'énergie, fatigue après le moindre exercice, vertige, étourdissements, bourdonnement dans les oreilles, dépression de l'esprit ou mélancolie, toutes les maladies du chan-



MADAME OLIVIER FISETTE.

gement d'ago, les pieds, et les mains enflés. Elles sont sans égal pour enrichir et purifier le sang. Elles ne contiennent rien de dangereux, elles peuvent être prises par la plus délicate jeune fille et elles sont particulièrement recommandées aux femmes enceintes.

Il arrive malheureusement que les femmes se découragent si elles n'obtiennent pas de mieux, c'est qu'elles ne les prennent pas de la manière appropriée à leurs maladies. Nous vous conseillons donc de consulter nos médecins spécialistes si renommés pour traiter et guérir toutes les maladies des femmes. Vous n'avez absolument rien à payer pour consulter nos médecins, et par leurs conseils vous obtiendrez votre guérison tout aussi bien que des milliers de femmes qui ont consulté nos médecins spécialistes et qui sont aujourd'hui en

parfaite santé, heureuses et bien. Adressez vos lettres :

Département Médical,
Boite 2306, Montréal.

Avis. Un grand nombre de femmes nous écrivent pour consulter nos médecins personnellement. Afin de nous rendre à leur désir, nous avons ouvert au No 274 Rue St-Denis, un bureau de consultations. Tous les jours, excepté le Dimanche, de 10j a.m. à 5 p.m., toutes les femmes de tout âge et de toute condition sont invitées à venir consulter nos médecins spécialistes. Nos médecins ne font pas d'opérations et sont gratuitement l'examen de l'urine et des crachats. Sans crainte d'écrire ou venez les voir. Consultations, avis et examens gratuits. Venez immédiatement, ne perdez pas de temps et d'argent en vous faisant soigner par des personnes sans expérience, mais adressez-vous à nos médecins.

En Garde contre les pilules rouges qu'on vous offre à la douzaine, au cent ou à 25c. la boîte. Ces pilules vendues ainsi à bon marché sont des imitations. Refusez-les. Les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre sont toujours vendues en petites boîtes de bois contenant 10 Pilules Rouges chaque, Jamais autrement. Si vous craignez d'être trompées par votre marchand, envoyez-nous 50c. en timbres pour une boîte ou \$2.50 par lettre enregistrée ou mandat-poste pour six boîtes. Nous les envoyons dans toutes les parties du monde, pas de douane à payer. Adressez : Cie. Chimique Franco-Américaine, Montréal.